

2007

Les Châteaux de Bavière

Après avoir longé le bord du lac de Constance et visité le musée Zeppelin, une trentaine de membres du Cercle Franco-Allemand de Colmar et du Centre-Alsace a suivi la « Deutsche Alpenstrasse », pour se rendre en Bavière et au Tyrol autrichien du 21 au 24 juin 2007.

Les participants ont pu admirer les beaux paysages qu'offrent les Alpes, et découvrir les châteaux royaux érigés par le roi Ludwig II de Bavière, notamment le célèbre château de Neuschwanstein, situé sur un éperon rocheux au-dessus de la gorge du Pöllat.

La visite du château de Linderhof, de style rococo, imitation du Trianon de Versailles et la promenade parmi ses jardins situés dans l'étroite vallée «Graswangtal» ont émerveillé les Colmariens.

L'après-midi du samedi 23 juin a été le point fort du séjour. Après avoir visité la Wieskirche, grande création du rococo bavarois, le groupe s'est rendu à Schongau, ville jumelée avec Colmar.

Tous les participants ont été reçus dans la salle du conseil municipal par le maire Friedrich Zeller. La présidente Nicole Couratier et Friedrich Zeller se sont félicités des excellentes relations amicales qu'entretiennent les deux villes et des nombreux échanges qui les unissent dans le cadre de la nouvelle Europe.

Les splendides sites alpins, les magnifiques châteaux royaux de Bavière, les maisons paysannes aux façades peintes, aux fenêtres et balcons fleuris, sans oublier l'excellente bière qui a ravi les palais alsaciens, tout cela laissera un merveilleux souvenir dans le cœur de chacun.

